

## La Branche réinvente sa présence sur les marchés dès 2025

À partir de 2025, La Branche adapte sa présence sur les marchés pour mieux répondre à ses réalités économiques, humaines et sociales.

Après plusieurs années de participation au marché de Vevey, nous avons décidé de déplacer notre présence au Marché de Pully et au marché de Lausanne.

Cette décision s'inscrit dans une volonté de concentrer notre énergie là où l'impact est plus fort : des actions ciblées, souples et cohérentes avec nos ressources, tout en restant fidèles à nos valeurs d'inclusion, de durabilité et d'ancrage local.

### 🌀 NOUVELLES PRÉSENCES MARCHÉS

📍 **Marché de Pully** – tous les vendredis, de 7h30 à 13h00, toute l'année

📅 Démarrage le **22 août 2025**

Un partenariat avec un maraîcher local nous permet d'occuper un stand partagé, où nos produits (ferme, boulangerie, herboristerie) seront vendus par des travailleur·euses accompagné·es.

📍 **Marché de Lausanne** – tous les mercredis, de 7h00 à 14h00

Un partenariat avec un maraîcher permet à la Branche d'offrir une expérience professionnelle concrète à deux travailleur·euses, qui seront en poste inclusif, dans un cadre souple et valorisant.

📍 En parallèle, chaque secteur poursuit le développement de circuits locaux et de partenariats de proximité :

- Participation à des **marchés ponctuels** (Moudon, Sauvabelin, Cullayes, etc.)
- Renforcement des **ventes internes** (petits paniers, restaurants partenaires, etc.)

### En résumé

La fin de notre présence à Vevey ne marque pas un recul, mais une réorientation stratégique vers des actions plus efficaces, inclusives et durables.

Les marchés de **Pully** et **Lausanne**, ainsi que le renforcement des circuits courts, incarnent une nouvelle étape, plus résiliente et prometteuse pour La Branche et ses missions.